

La firma Recam Làser, de Caldes, obtuvo el tercer Premio Pimes a la empresa más competitiva

Gran Centre Granollers, mejor iniciativa comercial



Gran Centre Granollers recibió el premio a la mejor iniciativa comercial y Recam Làser SL, de Caldes de Montbui, obtuvo el tercer premio a la empresa más competitiva.

SARA RAMOS

Doce empresas de la comarca han sido galardonadas con los Premios Pimes 2002, que destacan las mejores iniciativas empresariales realizadas en Catalunya durante el año 2001. A lo largo de la cena anual de la pequeña y mediana empresa celebrada en el Palau Nacional de Montjuïc de Barcelona, Gran Centre Granollers recibió el premio a la mejor iniciativa comercial y Recam Làser SL, de Caldes de Montbui, obtuvo el tercer premio a la empresa más competitiva. A estos premios, convocados por la patronal PIMEC-SEFES, sólo podían acceder las empresas catalanas, de cualquier ámbito económico, de menos de 250 trabajadores y que tuvieran una cifra de negocio inferior a 40 millones de euros.

Gran Centre Granollers fue la única entidad -ya que las demás galardonadas fueron empresas- que recibió un Premio Pime, donde se reconoció la mejor iniciativa comercial. «Para nosotros ha sido muy positivo que la patronal reconociera nuestra tarea durante el año 2001 como entidad que somos», dice el presidente de Gran Centre, Amadeu Barbany.

Este reconocimiento se ha otorgado a una asociación que durante el año pasado ha realizado acciones muy destacadas como la campaña 'Aquí tens un amic', 'Omplim el rebost del Xiprer', L'Auca del Senyor Esteve, consecució del 'Certificat de Qualitat Ciutadana', entre de la tarjeta de Gran Centre número 12.000, la formación continuada de comerciantes y dependientes, entre otras. Y es que Gran Centre, que representa a 217 asociados, es una asociación de comerciantes, profesionales y empresas de servicios de Granollers Centre que se gestó en 1994 entre un grupo de comerciantes que vieron que la competencia no radica en los establecimientos de al lado, sino en los grandes centros comerciales exteriores, por lo que forjaron el proyecto de una asociación que defendiera el comercio de la ciudad, frente al comercio periférico... y esta edición de los Premios ha reconocido esta iniciativa comercial.

El jurado de los Premios Pimes concedió el tercer premio a la empresa más competitiva a Recam Làser, dedicada al corte con láser. «Tenemos la fábrica mejor equipada del sur de Europa», afirma el fundador Pere Barrios, quien añade

que Recam Làser es una empresa pionera en cuanto a la divulgación del corte por láser. Constituida en el año 1991 y actualmente con una plantilla de 35 trabajadores, la empresa aumentó su facturación un 34% en el 2001 con respecto al año anterior, además de incrementar sus ventas en el exterior, especialmente en los países europeos. Destaca su organización, que con un amplio stock de material cubre el servicio las 24 horas del día, de aquí el servicio 'Recam 1 Día', «donde podemos atender las peticiones de nuestros clientes en 24 horas», o incluso en una hora con el servicio instantáneo llamado 'Recam 1 Hora'.

Estos premios se concedieron a once empresas, en las diferentes modalidades: empresa más competitiva (tres premios), comercio (comercio más competitivo, mejor iniciativa comercial y empresa comercial más antigua), valores de empresa (valores humanos en gestión empresarial, gestión medioambiental y contribución a la sociedad), formación/empresa (formación profesional/empresa y universidad/empresa). El conseller en cap de la Generalitat, Artur Mas, presidió esta edición de los Premios Pimes.

CCOO y UGT siguen con su campaña informativa para la Huelga General

El 20 de junio se acerca y CCOO y UGT, los sindicatos mayoritarios que han convocado la Huelga General prevista para ese día, se desenvuelven según lo previsto en sus planes de acción conjunta. La semana pasada, ambos sindicatos se reunieron con las formaciones políticas de la comarca (PSC, CiU, IC y EUA) para informarles de los motivos de la huelga y establecer un apoyo por parte de éstas a los planteamientos de los sindicatos, considerando las medidas del gobierno del Partido Popular como una clara agresión al diálogo social. «El gobierno del Partido Popular ha aprobado por decreto un conjunto de medidas para reformar el sistema de protección por desocupación, las cuales contienen importantes recortes de los derechos de los trabajadores, tanto de aquellos que hoy pueden trabajar, como los que en estos momentos se pueden encontrar en el paro», tal como indican los sindicatos. Las formaciones políticas estudian realizar diferentes manifiestos de adhesión a la convocatoria de Huelga General.

Por otra parte, UGT realizó el pasado miércoles una Asamblea Informativa en la que se informó a los delegados de la comarca sobre los motivos de la huelga del 20-J, mientras que el próximo día 13 se realizará otra asamblea dirigida al colectivo de inmigrantes. A esto se le suma las acciones informativas a la ciudadanía en general (en polígonos industriales, grandes superficies, centros comerciales y ocio, mercados, RENFE, grandes concentraciones urbanas...) que están llevando a cabo ambos sindicatos. Por su parte, CCOO ha puesto en marcha un teléfono de información sobre la huelga: 93 860 19 44.